



●防災訓練で命を守る! 家族、自分、大事な命のために…

【6月29日（日）】午前8時の時報とともに、福町自治会の1次避難場所である、福町公園に避難しました。10班及び11班の方は避難場所まで少し距離があったのですが、それでも10名の方が避難されて、福町自治会全体では65名の方に参加していただきました。

その後、社南消防団の方から、初期消火のための三角バケツや消火器の使い方について説明があり、参加者全員が実際にそれらを使った消火訓練を行いました。

災害から少しでも家族や自分の命を守るために、防災訓練を含めた準備が必要です。



皆さん、避難場所に到着!
みんな無事でよかったです!

水消火器を使った
初期消火訓練です



子ども達の三角バケツ
を使った初期消火訓練です



女性の皆さん
の三角バケツ
を使った初期消火訓練です



男性の皆さん
の三角バケツ
を使った初期消火訓練です

公園の草刈りを行いました！ 綺麗な公園で…元気一杯

【6月8日（日）、7月20日（日）】福町自治会では、6月8日（日）と7月20日（日）において、自治会内にある3か所の公園と福町足羽神社境内の草刈りを行いました。

6月8日は、福町自治会独自の草刈りとしており、春から初夏にかけて伸びた草を刈りました。また、7月20日は福井市恒例の「夏の福井市を美しくする運動」に合わせて、同じ公園等の草刈りをしました。

皆さんのご協力により、両日とも100名以上の方に参加していただき、公園が綺麗になり、子ども達も元気一杯遊ぶことができます。みなさん、どうもありがとうございました。

6月8日（日）



草で密林状態



草と格闘中

皆でかき集めて

ゴミ袋に詰めて

綺麗さっぱり



7月20日（日）



短めに刈って



刈った草を集めて

手刈りも大変



絡んだ草も



思いっきり遊んで

これから福町へ帰ったら手洗いを…

老人会を中心に行う予定となっていますが、夏の暑い時期ですので、若い方の参加もお願いします。

8月17日（日）9:30

左義長用のわら取の
稻刈り



今年も、神事・子供神輿・アトラクション・バザー等を実施します。期待してください。

9月23日（火）11:00

福町足羽神社の
秋祭り



編集後記

第19号から久しぶりの発行となります。この間、梅雨入りがあり、昨年より13日早い梅雨明けがありました。今年も熱中症が心配です。お気を付けを…

3月から6月にかけて、福町自治会内をたむろしていた野生の猿が、7月初めに駆除されたとの報道がありました。これで、ようやく安心して生活ができるが、もう1頭いるとの情報もあります…心配です…

ところで、梅雨が明けましたが、連日猛暑が続いています。なるべく外出は避け、冷房を使って熱中症を防ぎましょう。でも、心配です… (thousand fall)



福町自治会HP